



Transmisiones mensuales por los

ancianos

## La Luna de Sangre Completo abril y el Arco de la Activación Pacto

En este mes mágico de abril, cuando experimentamos la Full Moon Blood Lunar Eclipse en abril 14th/15th, nos aceleramos en las octavas de las dimensiones superiores y el Corazón Cósmico de toda la Creación. Estamos llamados a trascender deformaciones humanas a través de I Am Avatar la Conciencia de la Luz, y ayudar en la Reclamation de la verdadera comprensión de la Conciencia de Cristo. Supra-irradiado por los muchos Seres Iluminados de la Luz de lo Alto, el diamante, llama dorada y blanca del Amor Divino, la Llama Dorada de la Conciencia de Cristo y de la hermosa llama de plata de la Iluminación, esta gran actividad planetaria de Luz nos lleva cada vez más profunda a lo largo de la vía de Conciencia de Cristo, que ilumina las distorsiones religiosas de la Iglesia Católica Romana y la activación de la Llama del Amor Divino dentro de los corazones y las mentes de todas las Almas que eligen experimentar esta edad de oro de la Luz. Además, en este momento del Ahora trae consigo la oportunidad de alinear finalmente en nuestra magnificencia completa y Luz como estas Llamas Transfigurador sagrados del Amor Divino y mostradores del camino en esta Edad de Oro de la Luz.



Esta es la primera de las cuatro lunas de sangre en 2014/2015, denominado Tetrada, que nos alinea plenamente en el Corazón Cósmico de la Madre / Padre Dios. Anunciado como el *retorno del Cristo en la Luna de Sangre*, que es la energía que abarca de la Conciencia del Cristo Cósmico que se experimenta de manera tangible a través del saber que todos somos uno. Como la Raza YO SOY Avatar, nos fundimos más en el Campo Unificado de Amor Divino, al integrar las frecuencias dimensionales más altos de nuestra Amada Presencia YO SOY, y el Corazón Cósmico de toda la Creación.

En este inédito momento del Ahora, en la víspera de la Pascua, se nos invita en el Ashram del Cristo Cósmico, la Luz Crística colectiva de todos los Maestros Ascendidos, que existe dentro de Shamballa. Dentro de este hermoso templo de oro de la Conciencia Cósmica Cristo, entramos en un recuerdo más profundo de nosotros mismos como iniciados de la Luz, ya que transmutar nuestras deformaciones humanas ya no es necesario experimentar para que podamos caminar plenamente el Sendero de la Conciencia de Cristo a través de las líneas de tiempo Crísticos. Además, estamos llamados a llevar nuestro enfoque colectivo a la activación de la Llama Dorada de la Conciencia de Cristo a través de los corazones y las mentes de toda la humanidad, así como transmutar las distorsiones de la Iglesia Católica Romana.

En el Ashram del Cristo Cósmico, recibimos el sello del Solomon. El sello del Solomon trae consigo el recuerdo de épocas doradas de la Luz en la auto-maestría, un sentido más profundo de nuestro trabajo de servicio y las enseñanzas de la sabiduría de la Cofradía de Melquisedec la Luz. Se trata de un anillo mágico que lleva el símbolo de la Hermandad de Melquisedec de la Luz, la estrella de seis puntas, también conocida como la Estrella de Salomón, la estrella de David o la Estrella de Melquisedec. El uso de este tótem energético, entramos en un sentido más profundo de la magia ceremonial alquímico y el poder que colectivamente tenemos de manifestar todo lo que necesitamos en este Ahora, para nosotros y para esta tierra sagrada.

A medida que experimentamos el fin de semana Pascua, 18 de abril<sup>th</sup> -20<sup>º</sup>, se nos invita a ayudar en la reactivación de la sagrada Arca de la Alianza, ya que dar protagonismo a la compensación y la transmutación de las energías patriarcales distorsionadas de la Iglesia Católica Romana, y alineamos las frecuencias a través de todas las dimensiones de la Luz en el Corazón Cósmico de la Madre / Padre Dios. A medida que viajamos hacia el Stargate del Monte del Templo, en la vieja ciudad de Jerusalén, y recibimos los que transmiten energías superiores dimensionales y frecuenciales aceleración del Arca de la Alianza, cantamos los 72 nombres sagrados de Dios, sabiendo que en este momento del Ahora, todas las creencias religiosas distorsionadas trascienden a la Llama del Amor Divino.



